



El evento que reunió a miembros de la Asociación de Esposas de Embajadores Acreditados en Argentina -ADEA- con el objetivo de escuchar historias de mujeres que generan un impacto en la sociedad mundialmente y reflexionar, se realizó esta mañana en el Salón Dorado del Palacio Legislativo. El Diputado Jorge Garayalde presidió el evento.

La Dirección General de Relaciones Internacionales y Cooperación de la Legislatura Porteña organizó el acto que se enfocó en conocer los relatos de mujeres de diferentes países que en sus ámbitos pudieron abrir espacios para los demás, alcanzaron los objetivos propuestos en diversas áreas y mejoraron las capacidades y habilidades. La apertura estuvo a cargo del Diputado Jorge Garayalde, quien asistió en representación de la Vicepresidencia Primera de la Legislatura, y de la Presidente de ADEA, Darja Zorko Mencin.

Garayalde felicitó a la asociación por el trabajo que viene realizando e invitó a la misma a presentar su próximo libro en el Palacio Legislativo. "Esta es su casa y siempre serán bienvenidas", expresó el Legislador.

Luego de ver un video de presentación de la ADEA, su presidente, Darja Zorko Mencin, aseguró: "Las mujeres podemos mover y sacudir el mundo con cuidado, operar cambios desde nosotras y juntas viajar y atravesar el camino cotidiano de la lucha. Argentina tiene una gran cantidad de ejemplos de los que aprender".

El panel estuvo integrado por la Presidente de la Fundación "Make a wish Argentina", Mónica Parisier; la Embajadora de Australia, Patricia Ann Holmes; la Presidente de COM.IT.ES, Buenos Aires, Graciela Laino; la Presidente de La Tierra Habla, Dra. Rossana Bril y la DG de RRII y Cooperación de legislatura porteña y Presidente de Mujeres como vos, Licenciada Carolina Barone. La periodista, conductora y locutora Patricia Lafratti fue la moderadora.

Las invitadas que conformaron la mesa principal contaron sus propias experiencias de vida y cómo cada una realiza su trabajo, coincidiendo todas en que siempre lo hacen enfocándose en el progreso de la mujer, para intentar cambiar la realidad y lograr más equidad de géneros.